

Ruso-

el mundo están a vuestro lado.

Por delegación de los participantes en el mitin

Saludo fraternal a los trabajadores de Madrid y toda España.

siguen las firmas

Кырымкоп Курникоев Москомобком Тасавскы (Тарсэу) Мажароукас

Nosotros, los participantes en el mitin celebrado en representacion de toda la Unión en el Radio de YSILL KULLSK, como el Mundo entero y como toda la humanidad progresiva sumido en un sentimiento de profunda solidaridad, seguimos con hemoción y orgullo vuestra heroica lucha contra el facismo. Sentimos como nuestra vuestra lucha y las dificultades que ella trae. Nosotros ~~que~~ hemos pasado por años de encarnizada lucha, años de ruina y de terribles privaciones; nosotros que hemos logrado construir una vida feliz y segura sabemos por esperiencia que la victoria no se consigue ~~tan~~ facilmente. Y en esta victoria en vuestro triunfo definitivo tenemos nosotros una fé inquebrantable como la tienen todos los trabajadores ligados a vosotros con estrecho lazos de afecto y solidaridad.

No serán los tanques ni los aviones de los mercenarios del capital los que decidan en último término esta lucha grandiosa, sino el pueblo animado por un imperecedero ideal de libertad y alejado de la servidumbre la opresion y la violencia.

Nosotros como toda la Unión Soviética saludamos y nos adherimos a vuestro glorioso Gobierno que quiere poner término a vuestro país y a la tragicomedia de la No Intervención. En los congresos y mitines celebrados en la Unión, se aprueban por unanimidad acuerdos de apoyo moral y material al heroico pueblo español a sus combatientes, mujeres y niños, hasta que termine esta guerra de liberación.

Sed valientes y manteneos firme hermanos.

No estais solos, los trabajadores de la Unión Soviética y de todo

000001

el mundo están a vuestro lado.

Por delegación de los participantes en el mitin

siguen las firmas

Kypsmkob Kurnikoff Moscmobckm Tassvsky (Farstwy) Makaporkuss

Makarochkin.

Nosotros, los participantes en el mitin celebrado en representación de toda la Unión en el Radio de YSILL KULLSK, como y como toda la humanidad progresiva sumida en un sentimiento de lucha solidaria, seguimos con emoción y orgullo vuestros heroicos esfuerzos contra el fascismo. Sentimos como nuestros vuestros años de dificultades que élis trase. Nosotros, que hemos pasado por años de encarnizada lucha, años de ruina y de terribles privaciones; nosotros que hemos forjado con una vida feliz y segura sabemos por experiencia que la victoria no se consigue ~~facilmente~~ fácilmente. Y en esta victoria en vuestro triunfo definitivo tenemos nosotros una fe inquebrantable como la fe de todos los trabajadores ligados a vosotros con estrechos lazos de afecto y solidaridad. No serán los tanques ni los aviones de los mercaderes del capitalismo los que decidan en último término esta lucha grandiosa, sino el pueblo animado por un imperioso ideal de libertad y alzado para servir siempre la opresión y la violencia. Nosotros como toda la Unión Soviética saludamos y nos adherimos a vuestro glorioso Gobierno que quiere poner término a vuestro país y a la tragedia de la IIª Intervención. En los congresos y mitines celebrados en la Unión, se aprobaron por unanimidad acuerdos de apoyo moral y material al pueblo español a sus combates, mujeres y niños, hasta que termine esta guerra de liberación.

100000

No estais solos, los trabajadores de la Unión Soviética y de todo el mundo están a vuestro lado.

*[Handwritten signature]*